



Treppenkante mit Einschub Nr. 279, 42,2 x 28,2 mm

- Aluminium.
- Für Beläge 3 - 4 mm.
- Versenkte Schraublöcher.

Werkstoff:	EN AW 6063 (DIN EN 573)
Werkstoffzustand:	T6 (DIN EN 755-2)
Vorbehandlung:	E6 (DIN EN 17 611)
Schichtdicke Eloxal:	Klasse 15 (DIN EN 17 611)

Zubehör: Befestigungsmaterial.
Geeignet für: Designbelag / LVT Dryback, Textile und elastische Bodenbeläge
Montageart: Schrauben, Kleben

Das Winkelprofil 279 kann sowohl als Treppenkantenprofil als auch als Außenwinkel im Wandbereich genutzt werden.

Neuartige Beläge lassen sich sowohl als Bodenbelag als auch als Wandbelag verarbeiten. Mit den feuchtigkeitsunempfindlichen Fliesen können Bäder und andere Räume im Handumdrehen modernisiert werden.

Mit einer Einschubhöhe von 4 mm ist das Prinz-Profil 279 ideal geeignet, um für diese Beläge formschöne, stoßsichere Außenkanten zu gestalten.



Stair nosing with insert no. 279, 42.2 x 28.2 mm

- Aluminium.
- For floor coverings 3 - 4 mm.
- Countersunk holes.

Material:	EN AW 6063 (DIN EN 573)
Material condition:	T6 (DIN EN 755-2)
Pre-treatment:	E6 (DIN EN 17 611)
Thickness of anodised layer:	Class 15 (DIN EN 17 611)

Accessories: Fastening material.
Suitable for: Design flooring / LVT dryback, Textile and elastic floor coverings
Installation: screwing, gluing

The Angular Profile 279 can be used both as a Stair Nosing profile and an outer edge in the wall area.

Innovative coverings can be installed as both a floor covering and a wall covering. With the tiles that are immune to humidity, bathrooms and other rooms can be modernised in next to no time at all.

With its insertion height of 4 mm, the Prinz Profile 279 is perfectly suited to create shapely, shock-proof outer edges for these coverings.